

JEDE MENGE SCHWULE SÄNGER. UND WER GIBT DEN TON AN? EINE FRAU.

Katrin Schüler-Springorum ist seit März 2002 künstlerische Leiterin der RosaCavaliere. Sie leitet die Proben, schreibt Arrangements und erarbeitet gemeinsam mit den Sängern das Programm.

Sie interpretiert, motiviert, diszipliniert.
Und gibt den RosaCavalieren ihre einzigartige Klangfarbe.

Katrin Schüler-Springorum studierte in Wien an der Hochschule für Musik und Darstellende Kunst, Gitarre und Chorleitung.
Ihr Genre reicht von Rock und Pop über Soul bis zu Musicals.

Katrin Schüler-Springorum: Der Name kommt Ihnen bekannt vor?
Als Gitarristin spielte sie zum Beispiel mit Jasmin Tabatabai,
Susius & Band, PR Kantate, der Kapelle Weyerer und
im Duo „Word of Strings“ mit Daniel Achenbach.

Sie war Musical Director und Arrangeurin für
Theater- und Musical-Produktionen wie
„Hair“, „Cabaret“ und „You’re a Good Man, Charlie Brown“,
und war Gitarristin der MusicaLerfolgsshow „Heiße Zeiten“.

Als Komponistin und Produzentin für TV-Dokumentationen und Hörspiele
arbeitet sie zum Beispiel für das ZDF, den WDR, NDR, RBB
sowie für Musikverlage wie die
Universal Music Publishing Group und Popvirus Publishing.

Katrin Schüler-Springorum lebt mit ihrer Freundin in Berlin.



© Anja Bleyl